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＊会長主題 “見直そう、やってみよう”“Look at a matter in a new light and try” 

 

 

 

 

会  長 稲葉 富士憲  直前会長 牛田 俊夫  次期会長 佐藤 諭  書 記 大川 裕  副書記 飯島 唯志 

A副会長 杉本 隆夫  B副会長 榎本 博  C副会長 鈴木 敦  会 計 山田 誠  幹 事 向井信夫・及川泰広・橋場 徹 

今月の聖句 
   老人をとがめてはいけない。むしろ父親に対するように､ 

   話してあげなさい。若い男には兄弟に対するように。 

        テモテへの第一の手紙 第５章 第１節 

 

3月例会プログラム 第４４０回 

と き：3 月11 日(月) ６：３０PM～９：００PM 

ところ：暖香園 ル・オール会議室 

受 付：原  充君 

〃  ：向井信男君 

〃  ：（ビジター）橋場徹君 

司 会：塩谷 浩君 

＊開会の言葉           堀 口 正 作 君 

＊ワイズの信条          久保田 康正君 

＊ワイズソング          一     同 

＊会長挨拶            稲葉 富士憲君 

＊誕生・結婚祝          親 睦 委 員 会 

＊食事(食前の感謝)        白 井 一 朗 君 

＊スマイル            親 睦 委 員 会 

＊委員会報告           各 委 員 会 

＊卓話              前 田 宗 宏 氏 

＊私のコーナー          内 山 雅 裕 君 

＊出席率・スマイル報告      担 当 委 員 会

＊閉会の言葉           鈴 木 隆 夫 君 

     3月誕生日おめでとう 
6 日 内山雅裕君 21 日梅原敬二君 

30 日 鈴木敦君 

メネット 

3月結婚記念日おめでとう 

3日 勝又秀仁君 13日 久保田康正君 

15日 杉本隆夫君 19日 榎本 博君  

21日 堀崎龍夫君 

  

YMCA 青少年スキー教室に参加して 

YMCA スキー教室に参加して 

   YMCA 青少年副委員長 白井 一朗 

 

今年度のＹＭＣＡ青少年スキー教室は参加者数７１名 

・同行メンバー１５名。合計８６名で山梨県サンメドウ

ズ清里スキー場にて例年通り開催する事が出来ました。

２月１６日(土)午前５：００伊東市役所に集合した子供

たちは、眠そうな目をこすりながらも、みんな、今日か

らのスキー教室にワクワクしていて楽しそうでした。

私は事情で遅れスキー教室1日

目の夜に宿泊施設に到着しまし

た。到着するやいなや、初日の

反省会。その日一日のハプニン

グや明日のタイムスケジュール、

反省会には、必ずつきもののワ

イズ談議で盛り上がりました。2日目のスキー教室で

は１日目にあったハプニング等の話は聞いていたも

のの、数名の子が、まだ滑れていないことに気づき滑

り方を教えました。滑っている最中にストックを落と

してしまった子がいたり、林の中に突っ込む子供がい

たり、あっちこっちでサポートに徹しました。これで

スキー教室では青少年副委員長としての役目も果た

せられたかな？っと感じる青少年副委員長です。。。。 

 今年のスキー教室も、子供さん

たちの大きな怪我もなく、無事に

終了する事ができ良かったと思い

ます。同行メンバーの皆様、また

準備して頂いたメンバーの皆さま

お疲れ様でした。 

メンバーの中には、スキー教室の次の日からインフ

ルエンザにかかった方もいらっしゃったようですが 

メンバーの皆様のご協力に感謝いたします。 
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ＣＨＡＲＴＥＲＥＤ 

ＯＣＴ,４,１９７６ 

＊国際会長主題“Be the light of the world” “世を照らす光となろう” 

 ＊東日本区理事主題 “創造 多様性を生かしてｲﾉﾍﾞｰｼｮﾝ” 

＊富士山部部長主題 “地域と密着・確かな行動” 

＊例会日時：毎月第２月曜日 ６:３０PM～９:００PM 例会場：伊東暖香園 ル・オール会議室 TEL３７－００１１(代) 

＊クラブ事務所 〒414-0033 伊東市馬場町１丁目１番２号（ＹＭＣＡ伊東センター）TEL(0557)３６－２４４２番 

 



 

参加した子供たちのスキー教室感想文 

 

大池小学校 6 年 田邊 理巧 

スキー初日目、僕は、4時 30分に起きて、伊東市役

所に行って、バスに乗りました。バスの中では、BINGO

や DVD を見たりしました。2 つ目のエビナでは、雪

がつもっていて、皆はやくバスをおりたがっていま

した。スキー場に着いて皆教室に入りました。教室

が終ると、皆滑って、ころんだりしていました。そ

して、宿舎に帰ると、お風呂に入ったりして、夜を

すごしていました。2 日目、皆ふとんやシーツを片

付けて、朝食を食べました。バスに乗るとバスでね

ている人もいました。スキー場に着いて、ウェーブ

を楽しんでいました。でも、ヒロシを連れてやって

いっつたら、あまりのスピードに、ころんでしまい

ました。ヒロシもころんでしまって、痛かったです。

でも、またこのスキー教室に行きたいです。 

 

東小学校 6 年 鈴木 恵奈 

私は、今年で友達と YMCA のスキーに来るのが 4

回目でした。二日間で思い出に残ったことが一つあ

ります。 

それは、同じ学校の男子が来たことです。今までも、

みんなで楽しくすべっていたけど、初めての男子が

来たことで派手に転んだり、変なところにつっこん

でいったりして大笑いしました。今まで以上に楽し 

かったです。来年度は中学生です。いそがしくてこ

ういうことはあまりできないと思います。なので、

今までの思い出を大切にしていきたいです。 

 

 

西小学校 3 年 2 組 稲木 柊太 

ぼくは、いつもお母さんに、たよっていたので今日

もそのたいへんさがわかりました。 

ぼくは、スキーをいままでつまんないとおもってい

て、今日スキーはこんなにたのしんだなっておもえ

てよかったです。そして新しい友だちを 12 人くら

いつくることができてすごく楽しかったです。この

土よう日と日ようびでしらなかったこととがわかっ

て、楽しい土よう日と日よう日でした。 

 

東小学校 6 年 小林 悠人 

自分は、今年が初めてのスキー教室で、うまくすべ

れるかが心配でした。 

でも、じょじょにすべれるようになりました。みん

なが森という場所に行くというので、ぼくもついて

いきました。そしたら、友達が雪にうもれてしまい、

僕もうもれてしまいました。そして、もう一人の友

達も助けにきて、うもれてしまいました。 

さんざんなめにあいましたが、とても楽しかったで

す。 

 

2012 年度 YMCA 青少年スキー教室  in サンメドウズ清里スキー 



大池小学校 4 年 青木 綾音 

私は、YMCA のスキー教室にはじめて出て、どうし

たらいいか、わからなかったけど、楽しかったです。

来年も、参加したいと思いました。最初のバスに乗

っているときに、みんなにめいわくをかけないかな、

はやくおきれるかな、上手にスキーをすべれるかな

ってしんぱいだったけど、みんなにめいわくをかけ

なかったし、はやくおきれたし、スキーも 1 回目と

か、下手だったけど、2、3 回練習したら、うまくで

きました。おへやに行ってあたらしい友だちができ

ました。名前は「ほのかちゃん」と「ゆずきちゃん」

という友だちです。ちがう学校の友だちができたの

でよかったです。ねるときの前にしゅんぺいさんと

遊びました。その前に、まくらなげをしてたのしか

ったです。朝は、みんなで、5 時 30 分におきて、そ

れからしたくをしました。へやのかたずけはたいへ

んだったけど、きれいなへやができて、よかったで

す。また来年も YMCA のスキーに来たいです。 

 

 

宇佐美小学校 4 年 1 組 佐々木 勇弥 

ぼくが 16日から 17日までのスキー教室ですごくた

のしかったのは、2 つあります。 

一つ目は、スキーです。スキーは 1 回やったことが

あるので、かんたんだと思いましたが、すぐころん

じゃってむずかしかったです。でも 2 日目の 17 日

のスキーの自由時間は、うまくいきました。 

2 つ目は、ゲームです。ゲームは 2 つあって、しん

げん地という

ゲームが楽し

かったです。

しんげん地と

いうゲームは、

2 人おにをき

めて、まん中

に立ってもら

い、みんながだれのまねをしているか、おにがあて

るゲームです。ぼくはおにになりましたが、みんな

がだれのまねをしているか、まったくわかりません

でした。来年のスキー教室に参加したいです。 

 

東小学校 3 年 1 組 黒須 由依 

わたしは、はじめてのスキーで行くまえは、不安で

いっぱいでした。 

行きは友だちといろんな話をしました。4 時間がた

ってスキー場に来たときは、雪がすごくてびっくり

しました。ここでスキーできるようになるかなと心

配になりました。 

でも、友だちとコーチとがんばってカーブもできる

ようになりました。2 日

目は自由で友だちとリフ

トに乗りまくりました。

すごく楽しくて帰りたく

なくなってしまいました。

また来年もきたいです。 

 

旭小学校 3 年 齋藤 花帆 

私は YMCA のスキー教室に今回はじめて行きまし

た。行く前はすごくどきどきして、心ぞうがとびだ

しそうでし

た。でも友

だちと私い

れて 4 人で

スキー教室

の時間いっ

しょにすべ

れてとても

うれしかっ

たです。私

は、今まで 1 回もスキーに行ったことがなかったの

で、ベテランの友だち 2 人についていけませんでし

た。でも何回もれんしゅうしたので、うまくすべれ

るようになりました。 

ころんでしまう時もあるけれど私はまたスキーに行

きたいです。 

4 人でおふろにはいったり、ふとんをしいたり、い

っしょにねたりするのがとてもうれしかったし、楽

しかったです。今回 YMCA で行ったスキー教室は

とてもいい思い出でした。 

 

西小学校 6 年 吉原 鉄太 

ぼくは、今年初めてスキーに来ました。 

最初は、下手で雪の山の中につっこみました。 

でも、原諒さんと内山俊孝さんのおかげでスキーが

少し上達しました。とてもうれしかったです。 

最初は、諒さんと俊孝さんの足をひっぱってしまい

ました。もっと上手になりたいです。 

また来たいです。 

 

 



南小学校 4 年 山本 康生 

ぼくは、土日曜日で、スキーをやりました。今回は

中級をやりました。 

一年ぶりでこけてばっかでした。 

山ちょうからおりたときは、こけす

ぎました。日曜日になったらなんも

こけずにじょうずにできました。 

足がものすごくいたくなりました。 

この土日かんは楽しかったです。 

 

西小学校 4 年 2 組 細野 ひろみ 

はじめてのスキーは楽しかったです。最初はうまく

できなかったけど、どんどんうまくすべれるように

なりました。だけど、中級はまったくすべることが

できませんでした。ストックをつかってすべること

がむずかしかったです。なので、初きゅうばっかり

すべりました。 

 

西小学校 4 年 大川 明夏 

一日目は、雪の上にまともにたつこともできなかっ

たけど、教わったらすぐにできるようになってうれ

しかった。二日目は、でこぼこの道をすべろうとし

たら、足が雪にはまって、なかなかでられなかった

けど、みんなでムカデなどもやったので楽しかった。

来年もやりたい。 

 

南小学校 4 年 鳥澤 菜摘 

私は、スキーを初めてやって、好きになった。 

ずっとやりたい。 

 

南小学校 4 年 服部 夢美 

私は初めてスキーをやりました。最初は滑れなかっ

たけどできてうれしかった。またスキーにいきたい。 

 

西小学校 4 年 草山 いづみ 

スキーができて、たのしかった。またやりたい。 

 

南小学校 4 年 梅原 慎太郎 

ぼくは、土日曜日に YMCA のスキー教室にいきま

した。土曜日はひさしぶりのスキーだったのでころ

んでしまったけど、日曜日は、上手になりました。

またこんどもきたいです。こんどは２はくしたいで

す。あとまだ上

きゅうコースに

いけていないの

でいつかマスタ

ーして上きゅう

コースにいどん

でみたいです。 

東小学校 4 年 日吉 大成 

16、17 日に YMCA スキー教室へ行きました。サー

ビスエリアでは、たくさんおみあげを買いました。

一日目、スキー 最初は、ひさしぶりなのであまり

うまくすべれませんでした。でもスクールに入った

らすべれるようになりました。二日目も、一日目の

最後の方とほぼおなじでしたが、すべっているうち

になれてきて、中級も上手にすべれるようになりま

した。来年もまたスキーに行きたいです。 

 

東小学校 3 年 1 組 小西 藍加 

わたしたちは、3 年生なので、こどもだけで、出か

けたことは、ありません。だから、ワクワクしてと

ても楽しかったです。スキーの時には、中上級コー

スを、ワイエムシーエーの人と上からきょうそうし

たりしてとてもたのしかったです。 

なかのいい友だちといっしょ

に、スキーをしたので楽しか

ったです。 

おばけのはなしをしたりして

夜は、にぎやかにあそんだの

で、10 時 30 分まで、ずっと

おきていました。来年もまた

スキーに行きたいです。 

 

富戸小学校 5 年 笠原 海輝也 

僕は、今回のスキーを通して、他校や他学年の人と

いっぱいかかわれたので、良かったです。来年も、

YMCA 青少年スキー教室に行きたいです。ぼくの友

達がふざけて木につっこんで、足をけがしたので、

ふざけるのは、いけないと思いました。あと初きゅ

うのウェーブで、油断して、そっぽを向いて、転ん

でいたい思いをしたので油断はだめだと思いました。 

 

旭小学校 3 年 朝日 莉彩 

私は、YMCA のスキー

には、3 年生になって

始めてです。3 人でい

っしょに申しこんだ時

は、すごくドキドキし

ました。私はいままで

6 年すべっていたのでかんたんだったけど、今日は

なぜかこわくなってバランスをくずしそうになりま

した。スキー場のちょうじょうでけしきがきれいに

見えました。ちょうじょうからすべってる時は心が

ドキドキワクワクしました。しょしん者 2 人におし

えるのがせいいっぱいでした。だけど、自分の練習

にもなれたのでよかったです。4 年生になっても

YMCA のスキーに行きたいです。 
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              ▼ 出席第一・奉仕・時間厳守・親睦 ▼

運営委員会だより  

※執行部・部・区よりの連絡報告協議事項 

2/16(土)～17(日) YMCA スキー教室開催 71 名参加 

3/3(日) 国際交流フェスタ 伊東クラブ後援 

3/15(金) メネット会開催 於 和食かっぽれ 18:00～ 

4/14(日) 松川おそうじ大合戦！2013 春の陣協力要請 

9:00～12:00 CS 委員会にて出欠確認 

4/20(土) 親睦旅行 伊豆長岡温泉 3 月例会にて配布 

4/21(日) 伊東市少年少女合唱団発表会 3 月中に 

助成金を贈呈 

第 16 回東日本区大会登録について 例会時に出欠を

とります。 

スポーツ保険加入について 例年通り加入手続きを進

めます。 

次年度ドッジボール大会開催日が 2013 年 11 月 16 日

(土)と決定しました。 

委員会開催後、報告書の提出をお願いします。 

※委員会タイム 

プログラム  3 月例会卓話者 前田宗弘氏 

（伊東商工会議所専務） 

ドライバー  2 月の修正出席率 100% 

親 睦     親睦旅行を開催。伊豆長岡温泉にて。 

       詳細は 3 月例会にて配布。メンバー 

       全員の参加をよろしくお願いします。 

YMCA 青少年 スキー教室ご協力ありがとうございま

した。反省会を 3/8(金)十天にて。 

CS・BF    BF 年賀切手シートの収集 3 月例会 

       まで行います。当選番号 29・70  

       書損じハガキの収集も併せて行って  

       います。ご協力ください。プルタブ・ 

       ポリキャップの収集は 4 月一杯を目途 

       にしております。 

IBC      8/1～3 にフィリピンで行われる 

アジア大会参加を企画しています。 

EMC          EMC セミナーを 3 月頃開催 

熱海 YMCA    3 月を以て向井委員の任期が切れる 

ため 4 月からの委員を選出。後任牛田 

その他 キッズフォトコンクール(仮)進捗説明 

4 月中旬案内配布 5 月募集 6 月展

示を検討。3 月中旬までに募集要項等

をまとめる。 

         

例会だより 

2013 年 2 月 11 日、第 439 回伊東クラブ例会は野村 Y’s

の司会のもと、定刻通りに始まりました。2 月例会は

TOF 例会であり、食事なしの例会になりました。開会

点鐘、飯島 Y’s の開会の言葉、ワイズの信条、ワイズ

ソングと続き会長挨拶。挨拶ではキッズフォトコンク

ールの説明がありました。ゲストは下田、熱海 G より

6 名参加していただきました。親睦委員会による誕生

結婚祝い。食事はなしなので、簡単なケーキを頂きま

した。引き続き親睦委員会より 1 月、2 月分をまとめ

てのスマイル報告がありました。2 ヶ月分とのことも

あり、たくさんのスマイルがありました。書記報告、

委員会報告。親睦委員会からは親睦旅行の参加依頼、

青少年委員会からは 2 月 16 日～17 日のスキー教室へ

の協力が、また CS・BF 委員会からは年賀切手・書損

じハガキ収集への協力が呼び掛けられました。 

一分間スピーチでは田辺 Y’s がワイズについて話され

ました。 

ドライバー委員会より出席率 96%、また親睦委員会よ

りスマイル報告、スマイルが 40,000 円。斉藤 Y’s の閉

会の言葉、会長による閉会点鐘を以て無事終了しまし

た。 

記 内山雅裕 

 

＊＊＊ 4 月 8 日 第 441 回例会予告 ＊＊＊ 

受 付  野村 慶和君 開会 の 言葉 石川  騰君 

 〃        君 ワイズの信条 佐藤  諭君 

ビジター 向井 信男君 食前 の 感謝 田辺 寛司君 

司 会  飯島 唯志君 私のコーナー 白井 一朗君 

            閉会の 言葉 梅原 敬二君 

 

3 月例会卓話者  前田 宗宏氏 

演題 「自問、スッキリしない閉塞感の正体は？」 

～地方・中小企業が‘‘生きにくい世の中‘‘を考える～ 

 

昭和 27 年 10 月  伊東生まれ 

昭和 51 年 4 月  伊東商工会議所就職 

平成 15 年 4 月  同所専務理事就任～現在 

伊東市総合計画審議委員 

（財）池田２０世紀美術館監事

＊他クラブ訪問記録 

下田クラブ        2月 20日(水)   4人 山田誠君、原充君、堀口正作君、内山雅裕君（ﾒｰｷｬｯﾌﾟ） 

 

＊会長宅 〒413-0232 伊東市八幡野 1418-5＊   ＊会報委員会 内山 飯島・堀口・牛田・塩谷・山田＊ 

 TEL：<0557>53-2773    FAX：53-2773     委員長 TEL：<0557>37-9535   FAX：52-4730 

 

２月例会報告 在籍者 28名（シニア 名・広義 名・療養 1名） 出席者 26名 出席者総数  32名 
メネット    名 コメット   名 シニア    名 ゲスト    名 ビジター   6名 
出席率   96.0 ％ メーキャップ   1 名 1月修正出席率   93％ BF現金            Pt 
スマイル報告       40,000円 YMCA基金       円 BF切手              Pt 
スマイル累計        400,000円 YMCA基金累計     円 BF累計              Pt 


